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本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 沼津北ＲＣ 杉山栄一 様 

ゲストはありませんでした。 

ロン Ｄ.バートン 

志田 洪顯 

菊地 勝男 

伊藤 毅 

毎週月曜日１２：３０点鐘 
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スマイル報告 

 

  梅田欣一 ＩＭ行けなくてすみません。 

  髙田 聡  ＩＭ行けなくてすみません。 

  石井 優  ＩＭ行けなくてすみません。 

  太田昭二 ＩＭ行けなくてすみません。 

第 1503回例会 2014.1.27(月)    ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ        第２２号 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ２月のロータリーレート １ドル＝１０２円 

  ＊ロータリーの友事務所より 

   ロータリーの友２月号 到着 

  ＊米山記念奨学会より 

   世話クラブ・カウンセラー募集のご案内 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊御殿場ＲＣ 

   ２月６日、１３日、２０日、２７日(木)→東山荘 点鐘１２：３０ 

       

■ 週報到着 ■  

長泉ＲＣ・富士宮西ＲＣ・御殿場ＲＣ 

幹事挨拶 

第１５０３回例会 会長挨拶兼ＩＭ報告 

会長 菊地勝男 

昨日は、第三分区のＩＭに大勢の皆さんにご参加頂きまして、

ごくろうさまでした。会場も広い綺麗な建物でしたし、なんといっ

ても、会場からの眼前を覆う雄大な富士のお山が広い裾野を従

えて聳え立つロケーション、改めて、感動に値するものでした。 

セレモニーから始まって、講演会、懇親会と通常どうりの優等

生的進行だったと思います。懇親会の料理も十分それなりに可

も無く不可も無く、欲を言えば、果物などのデザートが欲しかった

かな～。 

講演会がユニークなテーマで、印象深かったのはメデカルと

笑いの関係のお話でした。毎日大笑いはしていなくても、みんな

が、笑顔で過ごせたら、世の中戦争も無く、健康で毎日が楽しい

はず。笑うかどには福来る、泣いて過ごしても一生、笑って過ご

しても一生、私の大殺界が明ける２月３日の節分は、笑いながら

豆まきをしようと思います。いいお話でした。 

ところで、先日、私事でお話をした「隣人トラブル」件ですが、

あのあと、地元の駐在さんと社会福祉協議会の職員３名が、立ち

会うことで話し合いを持つ機会ができました。積年の恨みつらみ

をぶちまけてやろうと、妻と二人手薬煉引いて相手と対峙しまし

た。仲介のリーダーが、どちらからでもいいですから、云いたいこ

とを言い合って下さいといった。では、「わたしから」、と口火をき

った。狭い部屋の中は緊張が漲った。私達は、「あなた方と仲良

くしたいんです」。予想外の言葉に、一瞬、相手も、仲介者たち

も、あっけにとられたが、相手も「私もです。」そして笑顔のうちに

決着がついた。最初、対峙した時の相手の目が、もはや戦意を

喪失していたのを感じ、自然と出た言葉だった。 

芯から笑う心には争いはない。我がロータリアンも笑顔で友達

の輪を広げましょう。 

幹事報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 
出席率 

１ 月 ６ 日    

修正出席率 

１７名 １６名 １５名 93.75% 94.12% 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊地・前田 他     計１５名 

 

欠席： 小川・原田・小川・濱田・横山・ 内 横 山 計２名 

 

ＭＵ：  中田・濱田・髙田・濱田               計１名 

◆次回例会プログラム◆ 会員卓話（年男・髙田会員） 

ＩＭ報告 第３分区ＩＭ参加 

１月２６日に、富士宮西ロータリークラブをホストとして、第３分区Ｉ

Ｍが開催されました。当クラブからは１０名の会員が参加致しまし

た。 

古泉榮一 

 今回の「ＩＭ」について感じた事は、以前行われていたＩＧＦと比

較すると、ＩＭの開催方法はこれで良いのかと感じました。開催

内容については「ＩＧＦ方式」が良いか「ＩＭ方式」が良いかどちら

とも言えませんが、できれば「ＩＧＦ」の様なホーラム形式を取り入

れたら良いではないかと思いました。各クラブの実情や活動につ

いての情報交換の場として、会議を盛り上げたらロータリーに関

する意識の高揚になると思います。会員から「ＩＧＦ」とは？と言う

問いがありましたが、「ＩＧＦ」とは（インターシティー・ジェネラル・

ホーラム）の略称で、都市連合一般討論会と言い、ロータリー情

報及び教育のための手段で、ロータリークラブ集団が年一回担

当クラブが実施している。ロータリーの一般性格や計画などにつ

いて研究討議する会合です。「ＩＭ」は（インター・シティー・ミーテ

ィング）で、各クラブ会員が一堂に会して行う会合で、テーマは

担当クラブによって計画実施します。報告の際には言いません

でしたが、ＩＭの開催によって各クラブ間の交流が行われたこと

と、開催担当クラブ会員のおもてなしの心に触れました。 

伊藤毅 

本来のＩＭがどの様なものであったのか解らないまま、ＲＣ入会

後二回目のＩＭに出席しました。富士宮西ＲＣのホストで他クラブ

との親睦を深めることが出来大変楽しい時間を過ごせました。親

睦という意味では素晴らしいＩＭであったと思います。数年後我

がクラブがホストとなる際はどのような IM にすべきか考える必要

を感じました。 

中田真 

富士宮で行われたＩＭに参加した感想ですけど、前半の落語

も楽しかったですけど、その後の笑いの効果の講演会もとっても

勉強になりました。懇親会では、オペラの演奏にとても感激し、

楽しい時間をすごせました。 

 

前田守 

今回のＩＭは、趣向的に今までに無い切り口で全体的には楽

しいＩＭではありました。落語はなかなか聞く機会もないので新鮮

でしたし、２部の講演では笑いが体に与える影響などのお話も面

白いと思いました。 

ふと気がつくと静岡第３分区のＩＭも変化してきました。３年ほ

ど前に静岡第６分区のＩＭを思い浮かべました。分区内の全クラ

ブが、クラブの事業内容を発表し合う場として企画されていたの

を思い出しました。我が第３分区でもそのようなＩＭを一度企画し

てみては如何でしょうか。 
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